



Zum Schulschluss bleibende Werte von MÜNZE ÖSTERREICH schenken

Weil ein Abschluss Gold wert ist

Das österreichische Traditionshaus MÜNZE ÖSTERREICH AG prägt in Wien seit Jahrhunderten hochwertige Münzen und Medaillen mit unterschiedlichsten Motiven. Ob klassischer Wiener Philharmoniker oder moderne Silber-Niob-Münzen: Münzen von <http://www.muenzeoesterreich.at> sind nicht nur eine Wertanlage, sondern auch ein tolles Geschenk - vielleicht auch zum erfolgreich bestandenen Schuljahr?

Münzen als Geschenk zum Zeugnis

Wieder ein Jahr erfolgreich geschafft! Die Ferien stehen vor der Tür und viele Eltern überlegen, wie sie ihre Kinder für deren guten Leistungen belohnen können. Eine beliebte Geschenkidee zum Zeugnis sind Münzen: ein Geschenk, das auch über lange Zeit spannend und wertbeständig ist.

Auch wenn es nicht ein ganzer Goldbarren ist, die Sammlermünzen von MÜNZE ÖSTERREICH haben einen bleibenden Wert und sind - da es sich zumeist um limitierte Auflagen handelt - besonders für Sammler äußerst interessant. Derzeit aktuell ist die Münzserie "Österreich aus Kinderhand". Die Prägungen der 10 Euro Silbermünzen werden von Schülern und Schülerinnen aus den verschiedenen Bundesländern entworfen. Für Dino-Fans dürfte vor allem die neue Silbermünzen Serie "Lebendige Urzeit" interessant sein.

Leistung lohnt sich doppelt: Münzen als Belohnung für gute Noten

Goldmünzen und Silbermünzen haben nicht nur materiellen, sondern auch symbolischen Wert - dadurch sind Münzen ideal dafür geeignet, gute Leistungen zu honorieren. Ganz gleich, ob es für jeden einzelnen Einser oder für das gesamte Zeugnis eine Münze gibt: das wertvolle Geschenk zeigt Kindern, dass sich die Strapazen des vergangenen Schuljahres gelohnt haben. Ein gutes Zeugnis ist also doppelt wertvoll, denn neben den Münzen sammeln Schüler auch gute Noten.

Münzen - eine sinnvolle Investition

Jedes Jahr neue Münzen fürs Sammelalbum: ein Geschenk von MÜNZE ÖSTERREICH zum Zeugnis motiviert und ist gleichzeitig ein Anreiz, sich auch im neuen Schuljahr anzustrengen.

Mit jeder guten Leistung wächst die Münzsammlung weiter und Kinder, die bereits ab der ersten Klasse sammeln, können am Ende ihrer Schulzeit auf ein finanzielles Polster für den Start ins Studium oder Berufsleben zurückgreifen - aber natürlich ist nicht ausgeschlossen, dass der eine oder andere auch zum begeistertsten Sammler wird und sich nicht mehr von seinen Münzen trennen kann. Freude an Münzen als Geschenk zum Zeugnis ist in jedem Fall garantiert.

Pressekontakt

MÜNZE ÖSTERREICH AG

Frau Mag. Andrea Lang
Am Heumarkt 1
1030 Wien

muenzeoesterreich.at/
marketing@austrian-mint.at

Firmenkontakt

MÜNZE ÖSTERREICH AG

Frau Mag. Andrea Lang
Am Heumarkt 1
1030 Wien

muenzeoesterreich.at/
marketing@austrian-mint.at

Die MÜNZE ÖSTERREICH AG ist die Münzprägestätte der Republik Österreich. Hier werden berühmte Anlage - und Sammlermünzen, wie der Wiener Philharmoniker, geprägt. Auch Traditionsprodukte, etwa der silberne Maria Theresien Taler, Dukaten, Kronen und Gulden sowie Goldbarren finden sich im Sortiment. Weltberühmt ist die Münze Österreich AG auch für ihre peppigen Münzen mit buntem Niob, eine einzigartige Spezialität aus Österreich.

Anlage: Bild

